

# Rahab ayuda a dos espías.

Josué 2:1-24



# Rahab ayuda a dos espías.

Josué 2:1-24

Josué era el nuevo líder del pueblo de Dios. Dios le dijo a Josué que guiara al pueblo a la Tierra Prometida. Dios prometió estar con Josué. "Sed fuertes y valientes", dijo Dios.

Josué envió dos espías a Jericó para que observaran la tierra. El rey de Jericó se enteró de los espías y envió soldados a buscarlos. Los espías estaban en la casa de una mujer llamada Rahab. Los escondió en el tejado de su casa bajo unos tallos de lino. Cuando los soldados llegaron a su casa, les dijo a los soldados que los hombres ya habían abandonado la ciudad.

Los soldados se apresuraron a salir de la ciudad para encontrar a los espías. Entonces Rahab ayudó a los espías a escapar. Su casa estaba en la muralla de la ciudad. Los espías treparon por la muralla con una cuerda. Rahab pidió a los espías que la mantuvieran a salvo cuando se apoderaran de la tierra. Los espías prometieron que nadie en su casa resultaría herido si dejaba la cuerda colgada en la ventana.